

Bilan Réunion Groupe local du 27 janv. 2017

Lieu : Tetris

Nombre de participants : 35 pers.

Déroulé

Nous avons commencé à 19h20

Installation : 10 min à prévoir dans le déroulé pour la prochaine fois

Tour de météo : 4 min pour 35 pers.

Présentation rapide de Colibris : 10 min (prévu 5 min) Information indispensable pour les nouveaux

Fonctionnement de la réunion : 3 min (prévu 3 min)

Fabrique/Projets : Présentation de la Fabrique : 4 min (prévu 3 min)

Présentation d'un projet : 12 min (prévu 15 min)

Jeux Coopératif : 12 min (prévu 10)

Temps d'expérimentation - Prise de décision par consentement : 57 min (prévu 45) un essai réussi qui s'affinera avec l'expérience.

Temps de clôture : 5 min

Partie Organisationnelle

Communication de l'évènement:

Co-voiturage : Besoin de trouver un autre site! qui cherche ?

Fléchage, indication de la salle : Besoins de flécher à l'extérieur, besoin de lumières, les deux personnes dans la cour étaient utiles. Lumière me semble compliquée si pas prévu par le lieu

Installation de la salle : chaise, tables, affiches

Installation accueil :

Installation buffet-repas : thermos oubliés - Poubelle : un plastique pour l'humide et un carton pour le sec. Annonce Buffet-Zéro-Déchets

Identification des participants : étiquette autocollantes plus un chevalet. Des badges pour les membres du CC

Distribution des rôles : accueil dehors, accueil dans la salle, un animateur, un maître du temps, deux responsables Buffet, un responsable vente Kaizen, un chef de jeux coop.

Programme de la soirée avec les temps impartis : Merci à Gilles et Flore

Accueil des nouveaux: Nous nous sommes tous impliqués

Vente des Kaizen ; Gilles a récupéré les revues en fin de réunion (et Jef s'est chargé seul de la vente)

Déroulé de la réunion :

Les 3 points de la réunion

Fabrique/Projets : avons-nous besoin de projeter le film ? Un seul projet. Nous avons le temps. La personne s'est exprimée clairement.

Jeux Coopératif : Ça détend. Le moment était-il opportun ?

Temps d'expérimentation - Prise de décision par consentement : très apprécié avec une vraie participation. Sentiment de longueur ?

Discussion libre lors du repas : excellente ambiance – Une personne propose de mettre sur le site des Colibris que nous recherchons des bénévoles d'un jour.

Rangement : tous ensemble et rapide

Fermeture de la salle : Ok

Les suites de la Réunion GL

Contacts des bénévoles potentiels. Très bonne idée de Gilles, de leur proposer de donner leur noms.

Qu'en faisons-nous ? Quand et comment les contacter. Qui prend le rôle de liant avec eux ? (Véronique, Amandine, Magalie Callamard ?)

Note : Une seconde feuille avec une seule personne inscrite : je crois que c'est celle qui n'arrive pas à s'inscrire sur le mooc des oasis.

Déroulé

Installation : 10 min (n'avions pas prévu)

Tour de météo : 4 min (nous étions 30 pers) - (prévu 10 min) ; nous étions 30 à la clôture, il me semble que nous étions plus au début ? Oui au moins 3 de plus oui 5 adultes

Présentation rapide de Colibris : 10 min (prévu 5 min) : je vais essayer de faire plus synthétique :) Enlever la lecture de la charte éthique ? Ou peut-être mentionner les mots clés?

Merci de dire vos ressentis, si cela vous a semblé trop long ; personnellement cela m'a paru très bien. Il y a quand même des personnes qui viennent pour faire notre connaissance. Oui cela m'a paru bien et inspirant :) cette présentation est nécessaire, et doit être faite à chaque fois, pour les nouveaux..5 à 10 min indispensable.

Fonctionnement de la réunion : 3 min (prévu 3 min)

Fabrique/Projets : Présentation de la Fabrique : 4 min (prévu 3 min)

Présentation d'un projet : 12 min (prévu 15 min)

Jeux Coopératif : 12 min (prévu 10)

Temps d'expérimentation - Prise de décision par consentement : 57 min (prévu 45) un peu long apparemment pour quelque uns. J'ai ressenti quelques moments de flottement, peut-être à cause d'un manque de préparation ? C'était sans doute un peu long, mais plusieurs personnes étaient très intéressées, en demande... Nous avons planté quelques graines ;-)

Pour un premier essai c'était plutôt réussi, pour une prochaine fois pour gagner en rythme et faire plus court, il faudrait une "répétition" .

Temps de clôture : 5 min

Partie Organisationnelle

Communication de l'évènement:

Co-voiturage : à priori le site utilisé n'a pas bien fonctionné. En rechercher un autre ; je n'ai pas réussi à me proposer comme voiturier.

Fléchage, indication de la salle Gerd n'a pas trouvé la salle et a du repartir. Préparer un kit fléchage pour ce lieu: nous pourrions confier cette tâche à des nouveaux. Trouver une solution d'éclairage (lanterne?) pour les rencontres d'hiver. L'accueil à l'ext était prévu jusqu'au début du cercle ce qui me paraît suffisant, participer au cercle est prioritaire ++++.

Installation de la salle : chaise, tables, affiches

Installation accueil : accueil extérieur par Jef et Karim ; on leur a demandé de venir participer dès que le programme a démarré, vers 19h20 pour 19h00 annoncé.

Accueil extérieur nécessaire, car pas de lumière sur le parking et plusieurs se demandaient si c'était bien là...

Installation buffet-repas: thermos oubliés - Poubelle : un plastique pour l'humide et un carton pour le sec est une bonne solution - juste faire attention que ce soit respecté. Il me semble qu'une meilleure signalétique aiderait.

Identification des participants : très bien les chevalets ; j'ai proposé des étiquettes épinglées réutilisables pour nous, membres du cercle coeur.

Distribution des rôles : aux membres du cercle coeur et aux bénévoles : à la dernière minute avec Emily pour l'accueil, Luisa ravie d'avoir pu aider (réception des plats)

Flore à soutenu Gilles pour la maîtrise du temps.

Programme de la soirée avec les temps impartis : Véronique a oublié de préparer la fiche avec les temps. euh ! j'avais bien un papier que tu m'as fourni et qui m'a bien servi !

Accueil des nouveaux: je n'étais pas à l'accueil, mais j'ai rejoint quelqu'un, parmi les premiers arrivés, qui attendait dans la salle. Je suis tombé sur un pot de colle, mais ça s'est bien passé.

il me semble que personne n'est resté isolé et que collectivement nous avons veillé à l'accueil de chacun.

Vente des Kaizen ; Gilles a récupéré les revues en fin de réunion (et Jef s'est chargé seul de la vente)

Déroulé de la réunion :

- Fabrique/Projets : Présentation de la Fabrique : Amandine n'a pas pu amener le film ? Ou bien le projecteur prend trop de place ? Nous n'avons pas parlé de projeter il me semble. Effectivement pas prévu et pour l'expérience de la fois précédente est que bcp de trafic (installation du rétro avec déplacement des personnes) pour 3mn de film !
- Présentation d'un projet : on avait le temps de "développer" avec 1 seul projet. Le public en a profité.
- Jeux Coopératif : faire connaissance, briser la glace, s'amuser ? C'était sympa mais je me questionne : je me demande si le positionnement de cette activité, après la fabrique, prenait sens ? Peut-être 2 jeux mais à 2 moments différents. oui ou alors un avec un débrief rapide (genre quelle stratégie mise en place, qu'est-ce que ce jeu vous a appris, en cercle faire un pas si vous pensiez que nous pouvions tous tenir sur un petit iceberg)
- Temps d'expérimentation - Prise de décision par consentement : il y a des personnes qui ont trouvé trop long. Pourrait-on demander à ce qu'il n'y ait qu'une vingtaine de participants, avec le reste de l'assistance en spectateurs ? Deux femmes m'ont dit qu'elles avaient adoré car elles ont pu s'exprimer ! moi j'ai trouvé chouette que tout le monde participe, c'est rare et qu'il n'y ait

pas de spectateurs et encore plus chouette que quelqu'un s'autorise à dire que c'était trop long (signe de confiance).

- "Il y a des personnes" ? factuellement combien, en plus de celle qui l'a exprimé ?

Discussion libre lors du repas : excellente ambiance - j'ai eu la sensation de temps, qu'on a pris le temps.

Par contre pas simple d'inciter les personnes à apporter leurs couverts.

Rangement : plusieurs ont aidés donc plutôt rapide

Fermeture de la salle : Ok

Les suites de la rencontre

- J'ai proposé que les volontaires puissent s'inscrire à l'organisation/participation (je pense que ce n'était pas clair ; qui a la liste ? Emma) de la gratiféria du 1er Juillet.

Comme cela faisait suite à la décision par consentement, tout le monde savait exactement de quoi il s'agissait. Je trouvais là une occasion de trouver de nouveaux membres potentiellement actifs du GL. Certains me semblent s'être inscrits avec beaucoup d'entrain. Et cela peut sensiblement alléger la tâche du CC (si tant est qu'il souhaite avoir sa tâche allégée). Perso j'ai trouvé que c'était une bonne occasion! Oui c'est super :)

- Maintenant, il faudrait savoir s'il faut les recontacter rapidement. oui je pense au plus vite pendant qu'ils sont dans l'énergie. ++ ++++ +++++Peut-on leur proposer de se rencontrer, en leur diffusant la liste ? De mon côté, je veux bien assurer le suivi de ce groupe, mais je n'ai jamais fait que la seconde main lors des gratifierias. Y aurait-il un membre du cercle gratiféria qui voudrait les coacher ? Normalement c'est Véronique qui gère...je veux bien aider nous pourrions proposer à Magali Callamard d'être référente pour cette gratiféria;
- une seconde feuille avec une seule personne inscrite : je crois que c'est celle qui n'arrive pas à s'inscrire sur le ning des oasis.

Une personne m'a dit qu'elle attendait d'être sollicité par les Colibris pour participer ... via le web de ce que j'ai compris...A tester peut être !! connais tu son nom?